
四つのテスト（言行はこれに照らしてから）Ⅰ.真実かどうか Ⅱ.みんなに公平か Ⅲ.好意と友情を深めるか Ⅳ.みんなのためになるかどうか

本 日 の プ ロ グ ラ ム

◆本日のロータリーソング

2024～2025年度
国際ロータリーのテーマ

DISTRICT2640 和歌山城南ロータリークラブ

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。
RC名

曜 日

時 間

例会場

和歌山北 和歌山アゼリア 和歌山 和歌山西 和歌山東南 和歌山東和歌山南和歌山中

月 月 火 水 水 木 金 金

12：30 12：30 12：30 12：30 12：30※ 12：30 12：30 19：00

ダイワロイネット
ホテル和歌山 アバローム紀の国 サンブレスト

ビル2F
ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山アバローム紀の国 ダイワロイネット

ホテル和歌山

2024-2025 Club Weekly

Wakayama Jonan
Rotary Club
事 務 所　〠640-8215 和歌山市橋丁23（Ｎ-4ビル2F）
　　　　　TEL（073）432－1615　FAX（073）423－4002
　　　　　E-mail : wa.jonan@nifty.com
例 会 場　〠640-8262 和歌山市湊通り丁北2丁目1－2 アバローム紀の国
　　　　　TEL（073）436－1200
例会日時　毎週木曜日 18時30分～19時30分

国際ロータリー会長
　ステファニー A. アーチック

第2640地区ガバナー
　野　村　壮　吾

会　　長
幹　　事
直前会長
会長エレクト
副 会 長

堂 西 誠 治
岡 本 昌 也
東 　 　 徹
浦 口 英 尚
井 手 良 明

クラブ奉仕
職業奉仕
社会奉仕
国際奉仕
S. A. A.
会　　計

山 東 秀 樹
山 本 好 信
松 本 　 健
前 田 浩 二
部家安有美
溝 上 裕 章

クラブ会報委員長/東 　 直 樹

きよしこの夜、手に手つないで

№1655　2024年12月19№1655　2024年12月19日㈭日㈭

令和６年12月12日㈭
▪出席報告（会員数39名）　出席規定適用免除会員 9名
　　12月12日　出席16名（内◦免 ５名）
　　　　　　　　　　 ホームクラブ出席率　45.71%
▪他クラブへのメーキャップ
　〔インターシティミーティングPR〕
　　12月9日㈪ 和歌山北RC
　　…堂西誠治会長、岡本昌也幹事
　　12月10日㈫ 和歌山RC
　　…堂西誠治会長、東　徹直前会長、岡本昌也幹事
　　12月11日㈬ 和歌山西RC
　　…井手良明副会長、東　徹直前会長
　　12月13日㈮ 和歌山南RC
　　…堂西誠治会長、井手良明副会長
　　12月13日㈮ 和歌山中RC
　　…井手良明副会長、部家安有美SAA  
▪個人寄付　［米山奨学会］東　徹、武野英紀 会員

　皆様こんばんは。
　いよいよ15日の日曜日に復活第15
回和歌山市子ども暗唱大会が５年ぶ
りに開催されます。会員の皆様には

お手伝い等と大会を盛り上げていただきますよう改め
てお願い申し上げます。
　また本日瀧本会員による卓話となっており楽しみに
しております。 また、明日で終わりとなりますが第
３分区インターシティミーティングの開催に際し登録
推進と参加要請につきまして和歌山市内８ロータリー
クラブを回らせていただきました。各クラブのホーム
クラブソングや例会の流れ等、勉強することが多くい
い経験をさせていただきました。

会 長　　堂　西　誠　治　

　★12月26日㈭　休会②
　★1月2日㈭　祝日週休会〔1月1日㈬ 元日〕

　★１月9日㈭　新 年 例 会
　　　　　　　　　　　　　＊アルコールが出ます

★クリスマス家族例会［親睦活動委員会主催］
18：00～20：30

於 ： アバローム紀の国
アトラクション : マジシャン・ドゥー

　　　　　　　　　　　　　＊アルコールが出ます

１２月 疾病予防と治療月間

会 長 報 告

12月誕生日
の会員さん

先週の例会記録

次 週 の プ ロ グ ラ ム

❶「千葉港RC創立40周年行事の写真」
を再度回覧します。
❷次週（19日）例会は「クリスマス
家族例会」です。開始時間が30分早

い18時～になりますのでご注意ください。親睦活動委
員会は17時に集合お願いします。

　幹 事　　岡　本　昌　也　

幹 事 報 告



会 員 卓 話

瀧 本 佳 功 会員　
（職業分類：化学製品製造）　

❸今週15日㈰は当クラブ主催「第15回和歌山市子ども
暗唱大会」です。会場：和歌山県民文化会館 小ホール
集合９時（役員は８時）、13時30分大会終了、14時～
打ち上げ…アバローム紀の国11階ツインバード
ご出席の皆様、ご協力よろしくお願い致します。
❹下半期クラブ協議会＜全員参加型＞のご案内
１月30日㈭、２月６日㈭の２日に分けて例会内で開催
します。各委員長様は、上半期の活動報告と下半期の
活動計画を発表お願いします。

〈クラブ週報掲載用の報告書の提出もお願いします〉
報告用紙は後日、ご案内と一緒に送信します

「反射シート」について

　それでは、弊社、紀和化学工業の
説明をさせて頂きます。

　まず、弊社の紹介も兼ねさせていただいて、社訓の
ご紹介から。
　徳育　従業員一人一人の人間力を高め
　創造　常に新しいものへの追及、挑戦を怠らず
　奉仕　すべてのステークホルダーである皆さまへ
　　　　誠実に奉仕する
弊社では、この三つの言葉を掲げて仕事に向き合って
います。
　続いて、弊社の概要ですが、設立は、1954年12月29
日で現在70年目が終えます。続いて本社所在地は和歌
山県和歌山市の県庁の近くです。ここアバロームから
も歩いて5～10分程度の距離です。工場については、
２か所にありまして、染料事業部の工場は、和歌山市
雄松町、フィルム事業部の工場は、紀の川市貴志川町
にあります。従業員数は151人です。

　さて、今回は反射シートということですので、弊社
フィルム事業部についてご紹介いたします。同事業部
では、様々な機能性フィルムを製造しています。
本日お話しする反射シートは、生産数量の凡そ６～７
割を占めています。他には、カーラッピングフィルム
の製造や液晶画面を保護するために使われるハード
コートフィルムの製造なども行っています。
　次にフィルム工場と研究所については、東京ドーム
の半分ではありますが、敷地面積２万㎡を超えており、
建屋面積では、１万㎡を超えております。歩いて全て
を回るだけで１時間半はかかります。
　さて、前置きがかなり長くなりましたが、反射シー
トの説明に入っていきたいと思います。こちらは、皆
さん聞きなれていない反射シートがどこで使われてい
るか？の使用例です。まずは、標識ですが、こちらに
は金属板の上に反射シートが用いられます。夜間に高
速道路を走っている際に車のライトを照らすと明るく
見えるという経験があるかと思いますが、それは反射
シートが使われている為です。次の画像は、さまざま
な反射シートが用いられた商品です。トラ柄テープか
ら矢印板、標識、警備員の来ている服などにも用いら
れています。最後の画像は、トラックの後部について
いる後部反射板と呼ばれるもので、こちらにも反射
シートが使われています。また、海外では車のナンバー
プレートにも反射シートを使用している国が多数あり
ます。
　反射シートの原理について簡単に説明いたします
と、反射の種類にはいろいろあるのですが、反射シー
トの反射の種類は再帰性反射というものになります。
再帰性反射とは、入射した光は入射光と同じ方向に
帰っていくのが特徴です。それによって、光源付近の
人には光っているように見えます。夜に光が当たった
標識が私たちにちゃんと見えるのは、この仕組みによ
るものです。
　昨今では、反射シートではありませんが、反射シー
トで培った技術を活かし、国内自動車向けには非反射
式の図柄入りナンバープレートのシートを製造してお
ります。
　弊社製品が採用されるに至るまでには、国内の厳格
な品質基準テストに合格しなければなりませんでし
た。また、これらを合格するだけでなく、独自試験に
も合格する必要があります。
　これらは、来年開催される大阪万博のナンバープ
レートや全国版の図柄入りナンバープレート、ご当地
ナンバープレートにも弊社のシートが使用されていま
す。
　最後に弊社フィルム事業部では、積層体フィルムと
呼ばれる特殊な製品の製造に携わっており、厳格な各
国の規格や顧客のニーズに合わせた製品を製造してお
ります。反射シートにおいては、交通や安全に関わる
ものに携わっており、品質には非常に重きを置いて製
造をしております。
　長時間とはなりましたが、ご清聴ありがとうござい
ました。

┃┃┃┃ ニ コ ニ コ 箱 ┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃
井手良明会員…瀧本会員、卓話お世話になります ５年ぶ
りの暗唱大会頑張りましょう!!　川﨑行彦会員…来週クリ
スマス例会 宜しく！　廣田俊樹会員…瀧本さん本日よろ
しくお願いします。　山本好信会員…瀧本さん本日卓話
ごくろう様です。　堂西誠治会員…瀧本会員、本日卓話
宜しくお願いします。　岡本昌也会員…瀧本会員 本日の
卓話宜しくお願い致します。　部家安有美会員…瀧本会
員 卓話よろしくお願いします!!

合計¥14,000　累計¥586,000
┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃

委 員 会 報 告

▪出席委員会（河野正文委員長）
　本日出席は残念ながらクラブ史上 
最低となる16名、出席率は45.71%です。
一層の出席率向上に努めましょう。


